

ID: 3276

Catégorie: FLS

Nombre de mots: 792

### **Les Fausses Nouvelles sur les Médias Sociaux**

Tik Tok, Snapchat, Instagram, quelques médias sociaux que j'utilise quotidiennement. Quand j'ai commencé à utiliser ces applications, je n'étais pas au courant des dangers de fausses nouvelles. Mais éventuellement, j'ai réalisé que tout le monde peut être influencé par les fausses nouvelles en quelques secondes, moi y compris. Car les médias sociaux sont une partie importante de ma vie, je ne voulais pas simplement terminer ma relation avec eux, mais plutôt la changer. J'ai commencé à trouver des moyens sur la façon dont je pouvais adapter ma relation avec les médias sociaux pour éviter que les fausses nouvelles ne soient pas un problème.

Les fausses nouvelles peuvent être trouvées sur plusieurs réseaux sociaux. Personnellement, l'application où je trouve la plupart de mes informations est Tik Tok, une plateforme où les informations sont partagées sous la forme de courtes vidéos. Quand j'ai commencé à utiliser cette application, je croyais tout ce que j'entendais, ne sachant même pas ce qu'étaient vraiment les fausses nouvelles. Je pensais que toutes les informations partagées étaient valables. C'était dangereux non seulement parce que je croyais les informations, mais car je les partageais avec mon petit frère. À son tour, il partageait les informations avec ses amis, qui à leur tour les partageaient, créant un web de désinformation. Au fond, juste en regardant une vidéo et en partageant l'information, j'ai involontairement causé à plusieurs personnes de devenir désinformées.

Heureusement, j'ai commencé à partager les nouvelles que j'apprenais des médias sociaux avec mes parents. Par exemple, j'ai partagé avec mes parents que le fameux pain à Olive Garden ne serait plus illimité. Mes parents doutaient que l'information était vraie parce qu'ils savaient que le pain illimité est à la base de leur campagne de commercialisation. Ils m'ont dit que cette information était fausse, ce qui m'a rendu confuse. Quand ils se sont rendus compte que je ne comprenais pas pourquoi l'information était fausse, ils m'ont expliqué le concept des fausses nouvelles. Leur explication m'a fait réfléchir à pourquoi je croyais que toutes les informations sur ces plateformes étaient vraies. On fait confiance à ces ressources si ouvertement, mais il n'y a pas vraiment de règles que les informations partagées doivent être factuelles. J'ai commencé à questionner chaque vidéo que je regardais au lieu de vérifier l'information. Ma relation a alors changé, et plutôt que de tout croire, je n'avais plus confiance en aucune nouvelle que j'entendais. Mais vraiment, ma nouvelle relation avec les médias sociaux n'était pas plus appropriée. J'avais besoin d'apprendre quoi faire avec les informations que j'obtenais sur ces applications. Les médias sociaux ont un grand pouvoir d'influence, donc tout le monde doit devenir plus informé à savoir comment séparer les nouvelles fausses des nouvelles factuelles sur ces réseaux, moi y compris.

à cet effet, j'ai changé ma relation avec les médias sociaux pour compter moins sur eux pour les nouvelles importantes. Je peux choisir de croire des nouvelles sans importance sur les médias sociaux, comme les tendances de la mode, mais maintenant je vais à d'autres sources fiables pour les nouvelles plus importantes sur les sujets comme la politique ou des découvertes scientifiques. Si je tombe sur des nouvelles importantes sur les réseaux sociaux, je les vérifie avec des sources fiables, comme les agences de nouvelles connues, pour apprendre si les nouvelles sont vraies avant de croire ou de partager les informations. Un bon exemple est une vidéo que j'ai récemment regardé où ils disaient que les hommes disparaissent lentement. J'ai recherché le sujet et je suis tombée sur une source fiable, le BBC, où ils ont comparé des études récentes qui montrent que cette information a été révisée. En ayant des expériences comme celle-ci, je crois que j'ai découvert comment avoir une meilleure relation avec les médias sociaux; une relation équilibrée. Je peux encore m'amuser en utilisant les médias sociaux, mais je ne devrais jamais supposer que les informations sur ces plateformes sont vraies.

Mon cheminement avec les médias sociaux m'a permis de réaliser que les fausses nouvelles sont partout et que c'est à moi d'éviter le danger d'être mal informée. Au fond, j'ai réalisé que ma relation avec les médias sociaux peut continuer, mais que je dois m'instruire en utilisant des sources fiables pour différencier les fausses nouvelles des nouvelles factuelles. En faisant ça, je peux éviter de croire et partager les fausses nouvelles. Les fausses nouvelles ont changé ma relation avec les médias sociaux, mais d'une façon positive car maintenant je suis instruite sur comment gagner des informations factuelles. Ces fausses nouvelles sont seulement un danger si on le leur permet. Il faut prendre le contrôle des informations qu'on choisit de croire et partager des médias sociaux pour que les fausses nouvelles ne deviennent pas une menace.